

HALAMAN MOTTO

“Sungguh, bersama kesukaran itu pasti ada kemudahan”
(QS. Asy-Syarh: 6)

*“Barang siapa menginginkan kebahagiaan didunia dan diakhirat
maka haruslah memiliki banyak ilmu”*
(HR. Ibnu Asakir)

*"Sesuatu yang belum dikerjakan, seringkali tampak mustahil;
kita baru yakin kalau kita telah berhasil melakukannya dengan baik."*
(Evelyn Underhill)

*Dimana ada kemauan disitu pasti ada jalan,
tidak ada yang mudah tapi tidak ada yang tidak mungkin
Aku belajar, aku tegar, dan aku bersabar hingga aku berhasil.
Terimakasih untuk Semua*

HALAMAN PERSEMBAHAN

Puji syukur kepada Tuhan YME atas segala rahmat dan hidayahNya yang telah memberikan

kekuatan, kesehatan dan kesabaran untuk ku dalam mengerjakan tesis ini

Kupersembahkan tesisku ini untuk almamaterku tercinta,

Program Studi Magister Ilmu Hukum,

Program Pascasarjana Fakultas Hukum,

Universitas Islam Indonesia Yogyakarta,

Rasa hormatku dan terimakasihku kepada para keluargaku tercinta,

Ibunda S. Madyo Wardoyo,

Istriku tercinta Nurul Ervia Wahyuni,S.Farm.,Apt,

Anak-anakku tersayang Sita Tyas Rumanti dan Kanang Herdaya Biwada,

Kakakku dan adik-adikku,

Sahabatku teman seangkatan yang senantiasa menjadi penyemangat penulisan tesis ini,

Terimakasih terutama pembimbingku dan Penguji yang selalu memberikan

bimbingan dan arahan kepada ku.

SURAT PERNYATAAN

Bismillahirohman nirohim

Saya yang bertanda tangan dibawah ini

Nama Mhs. : Wimbuh Dumadi,S.Si., Apt.

No. Pokok Mhs. : 13912058

BKU : Kesehatan

Adalan benar- benar mahasiswa Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang telah melakukan penulisan karya ilmiah (Tugas Akhir) berupa tesis dengan judul :

“ MALPRAKTEK APOTEKER DALAM PELAYANAN KEFARMASIAN”

Dengan ini menyatakan menjamin keaslian tesis ini dan tesis ini tidak pernah diajukan untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu Perguruan Tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya ilmiah atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain yang mengulas bentuk, pertanggungjawaban malpraktek apoteker,serta efektifitas hukumnya kecuali yang diacu dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Yogyakarta, 14 Maret 2016



Wimbuh Dumadi,S.Si.,Apt



**MALPRAKTIK APOTEKER DALAM PELAYANAN
KEFARMASIAN**

Oleh :

Nama Mhs. : **Wimbuh Dumadi,S.Si., Apt.**
No. Pokok Mhs. : **13912058**
BKU : **Kesehatan**

**Telah diujikan dihadapan Tim Penguji dalam ujian akhir/tesis
dan dinyatakan LULUS pada hari Ju'mat, 11 Maret 2016**

Pembimbing

Dr. M. Arif Setiawan, S.H., M.H.

Yogyakarta,
16/3/2016

Anggota Penguji

Dr. Aroma Elmina Martha, S.H., M.H.

Yogyakarta,
16/3/2016

Anggota Penguji

Dr. Rusli Muhammad, S.H., M.H.

Yogyakarta,

Mengetahui Ketua Program Pascasarjana Fakultas Hukum
Universitas Islam Indonesia

Drs. Agus Triyanta, M.A., M.H., Ph.D

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillah puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad SAW beserta keluarga, sahabat serta para pengikutnya sampai akhir zaman. Amin.

Penulis berhasil menyelesaikan Tesis dengan judul "*Malpraktik Apoteker Dalam Pelayanan Kefarmasian*" tidak terlepas dari bantuan dan dukungan dari berbagai pihak sehingga Tesis ini dapat terselesaikan dengan baik. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Rektor Universitas Islam Indonesia, **Bapak Dr. Ir. Harsoyo, M.Sc.**
2. Dekan Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia, **Bapak Dr. Aunur Rohim Faqih, S.H., M.Hum.**
3. Ketua Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia **Bapak Drs. Agus Triyanta, M.A., M.H., Ph.D.**
4. Terima kasih kepada **Bapak Dr. M. Arif Setiawan, S.H., M.H** selaku dosen pembimbing yang dapat meluangkan waktu dan pemikirannya sehingga tesis ini dapat terselesaikan. Dan Tim dosen penguji yang telah memberikan masukan demi kesempurnaan tesis ini **Bapak Dr. H.Rusli Muhammad, S.H., M.H, Ibu Dr. Aroma Elmina Martha, S.H., M.H.**

5. Terima kasih kepada Kepala Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta Ibu dr. Fita Yulia Kisworini, M.Kes dan teman - teman bidang regulasi Dinas Kesehatan Kota Yogyakarta.
6. Terima kasih kepada Kepala Balai Besar POM DIY Ibu I Gusti Ayu Adhi Aryapatni, Apt dan teman- teman Pemeriksaan dan Penyidikan Balai Besar POM DIY
7. Ibunda tercinta Ny.S. Madyo Wardoyo serta seluruh keluarga besarku yang telah banyak membantu, memberikan dukungan dan do'a selama ini.
8. Istriku Nurul Ervia Wahyuni, S.Far., Apt dan anak-anak buah hatiku Sita Tyas Rumanti dan Kanang Herdaya Biwada
9. Seluruh staf pengajar dan segenap karyawan Program Magister Ilmu Hukum Program Pascasarjana Fakultas Hukum Universitas Islam Indonesia yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu.
10. Rekan-rekan mahasiswa Pascasarjana Hukum Universitas Islam Indonesia atas bantuan dan partisipasinya selama ini, khususnya teman-teman BKU Kesehatan angkatan 1 dan 2, dan lainnya : **Wendy, Iksan, Rifat, Ayu, Bayu, Fadly dan Gilang.**
11. Teman-teman Pengurus Ikatan Apoteker Indonesia Daerah Istimewa Yogyakarta
12. Semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah banyak membantu penulis baik langsung maupun tidak langsung.

Akhirnya, sebagai manusia biasa penulis menyadari masih banyak kekurangan-kekurangan baik yang disengaja ataupun tidak sehingga tesis ini masih jauh dari

sempurna. Penulis mengharapkan kritik dan saran demi perbaikan dimasa yang akan datang.

Akhir kata, penulis berharap tesis ini memberikan manfaat bagi kita semua terutama untuk pengembangan hukum kefarmasian dan mendapatkan ridho dari Allah SWT. Amin Ya Robbal Alamin.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb

Yogyakarta, 14 Maret 2016

Penulis

